
Club de bridge de Saint-Quentin 

Lettre de rentrée 2022 

 

Bonjour à toutes et à tous 

 

Vous avez pu prendre connaissance du rapport moral de notre dernière Assemblée Générale.  

 

Pour information aux membres qui n’étaient pas présents lors de cette réunion : 

 

- Le principe d’accueil de l’activité du Club de Ham et le protocole en définissant les conditions ont 

été adoptés à l’unanimité.  

- Le rapport moral et le rapport financier ont été adoptés à l’unanimité.  

- Les 12 candidats à l’élection du nouveau Conseil d’Administration ont été élus. 

- Le nouveau Bureau de notre association est constitué de : C. Lerosey (Président) – J. Beloin (Vice-

Président) – MC Gaffet (Secrétaire) – C. Beauvillain (Trésorière). Les autres membres du Conseil 

d’Administration sont : D. Delbeke – M. Hédouin – B. Lequeux – C. Roches – L. Vuattier – J. 

Bronchain – JP. Dagnicourt et M. Jacob. 

 

De gros efforts ont été faits pour surmonter la crise violente que nous avons affrontée pendant deux ans, 

mais le bilan de ces deux dernières saisons n’est que très moyen. Le nouveau Conseil d’Administration du 

Club s’est réuni il y a quelques temps pour réfléchir à plusieurs actions visant à redynamiser nos activités. 

La réussite de ces actions dépend de l’effort de tous et j’espère pouvoir compter sur votre mobilisation. 

 

Accueil de nouveaux adhérents : Les actions de développement menées en septembre (Fête des sports et 

Portes Ouvertes) nous ont permis d’accueillir 8 personnes intéressées par un cours d’initiation. 

Faire revenir au Club des joueurs perdus pendant les année Covid : Cet objectif sera plus facilement 

atteint si ceux d’entre vous qui avaient l’habitude de jouer avec l’une de ces personnes renouaient le contact. 

Intégrer les élèves de l’Ecole de Bridge aux activités du Club : Le principe de Parrainage va être mis en 

place. Nous recenserons tout d’abord les demandes et j’invite tous les débutants que l’idée intéresse à me le 

signaler (au club ou par mail) et aux joueurs confirmés de me faire savoir s’ils accepteraient de prendre un 

filleul. Si des associations Parrain – Filleul se créent par affinités ce sera d’autant mieux. 

Le principe du parrainage vous est détaillé dans le document joint. 

Retrouver de la convivialité : Toute l’équipe espère que vous réserverez un bon accueil aux propositions 

que nous faisons : 

- Tournois suivis d’un apéro pour fêter les anniversaires du mois un jeudi par mois. 

- Tournois sans paires de 1ère séries un autre jeudi du mois pour donner à tous la possibilité de jouer 

avec d’autres partenaires. 

- Le retour des tournois du mercredi soir précédés d’un repas quelques mercredi dans l’année. Le 

premier aura lieu le 23 novembre et le thème en sera le Beaujolais nouveau. Les autres sont 

programmés le jour des tournois « Accueil » de février, avril et juin. 

Le club est un lieu de jeu et de compétition, mais également un lieu de rencontre et de partage. Je vous 

invite toutes et tous à contribuer à ce que tous les joueurs, de ceux dont le classement est le plus modeste 

jusqu’aux plus confirmés, viennent au Club pour jouer, progresser et passer d’agréables moments dans 

une ambiance conviviale. 

 

Je joins à ce mail la dernière version du planning des activités de l’année. Il y a quelques changement 

concernant la Coupe des Clubs et des ajouts correspondant à ce que nous avons décidé récemment de 

mettre en place. 

 

Bonne saison à tous, bien cordialement.      

                                                                                                         Claude Lerosey 


